

PRESSEMITTEILUNG

DEUFOL und Menzell Döhle starten DDP: Ein Joint Venture für innovative, effiziente und nachhaltige Logistik im Maschinen- und Anlagenbau

Hofheim am Taunus, 07. November 2023

Die Unternehmensgruppen DEUFOL und Menzell Döhle haben unter dem Namen Deufol Döhle Projects (kurz DDP) ein neues Unternehmen gegründet, welches sich auf Projektlogistik und die Optimierung und Digitalisierung von Warenströmen entlang der Supply Chain des Maschinen- und Anlagenbaus sowie der Schwerlastlogistik konzentriert.

Ziel der gemeinschaftlichen Gründung ist es, die Leistungen der Joint-Venture-Partner zu kombinieren und somit ganzheitliche und digitalisierte Schwerlast- und Projektlogistiklösungen anzubieten. Durch die Bündelung beider Kompetenzen können Kundenprojekte an der landseitigen Deufol Hub-Infrastruktur konsolidiert und gebündelt werden. Mittels intelligenter digitaler Supply Chain Software als auch intelligenten Verpackungslösungen kann eine maßgebliche Optimierung beim Stau von Landungsträgern erzielt werden und auch durch die eigene sowie Fremdtonnage der Döhle Gruppe direkt optimiert und weltweit verschifft werden. Somit werden die Wertschöpfungsprozesse unserer Kunden und Partner kontinuierlich verbessert und nachhaltig gestaltet.

Exzellente und digitalisierte Prozesse, sowie Datentransparenz entlang der gesamten Supply Chain erlauben, die angebotenen Dienstleistungen kontinuierlich zu verbessern. Daher ist das Ziel des Joint Ventures, die Projektlogistik des Maschinen- und Anlagenbaus sowie der Schwerlastindustrie zu revolutionieren und neue Standards für die Branche zu setzen.

Von der Verpackung, Lagerung und dem vollumfänglichen Transport bis hin zum Baustellenmanagement bietet die kombinierte Expertise der Partner DEUFOL und Menzell Döhle umfassende und digitalisierte End-2-End-Logistikdienstleistungen, um Abläufe für und mit unseren Kunden zu optimieren und die Gesamteffizienz entlang der Supply Chain zu steigern.

Neben dem Sitz in Hamburg unterhält die DDP derzeit eine eigene Niederlassung in Bremen sowie eine Präsenz in Bangkok/Thailand und greift auf das große, weltweite Netzwerk der beiden Gesellschafter zurück.

Mit dem Ziel, den wandelnden Marktanforderungen und operationellen Herausforderungen gerecht zu werden, haben die Gesellschafter der DDP bereits jetzt eine klare Wachstumsstrategie entwickelt. Diese

sieht gleichermaßen die Vergrößerung der geographischen Präsenz als auch die Rekrutierung erfahrener Fachkräfte vor.

Mithilfe der Vision für Innovation wird DDP darüber hinaus seine Auswirkungen im Maschinen- und Anlagenbau und der Schwerlastlogistik mit dem Ziel, zu einer führenden Kraft auf dem globalen Markt zu werden, erweitern.

Über die DEUFOL-Gruppe:

Die DEUFOL-Gruppe ist ein weltweit agierendes Unternehmen und zählt zu den führenden Anbietern von Verpackungs- und digital unterstützten Supply-Chain-Lösungen im Bereich der Schwerlastindustrie. Mit langjähriger Erfahrung und umfassendem Know-how bietet die DEUFOL-Gruppe ihren Kunden maßgeschneiderte physische und digitale Lösungen zur Optimierung und nachhaltigen Gestaltung ihrer Lieferketten.

Mit einem globalen Netzwerk in Europa, Nordamerika und Asien bietet DEUFOL passgenaue Dienstleistungen für verschiedene Branchen. Das Unternehmen setzt sich für Nachhaltigkeit ein und integriert umweltfreundliche Praktiken in seine Verpackungs- und Logistikoperationen. Als kundenorientierte Organisation spielt DEUFOL eine entscheidende Rolle in der Zukunftsgestaltung von Verpackung und Logistik im Maschinen- und Anlagenbau und der Schwerlastlogistik auf internationaler Ebene.

Über Menzell Döhle:

Menzell Döhle zählt zu den führenden unabhängigen Dienstleistern für Schifffahrt, Transport und Logistik. Die Wurzeln und die erfolgreiche Geschichte des Unternehmens mit Sitz in Deutschland reichen in das Jahr 1891 zurück. Mit der Schifffahrt als Kernkompetenz liefert Menzell Döhle innovative und maßgeschneiderte Logistiklösungen unter Einbeziehung aller Verkehrsträger und erforderlicher Dienstleistungen. Mit globaler Präsenz hat sich Menzell Döhle als zuverlässiger Partner für effiziente Logistik etabliert. Die Anpassungsfähigkeit und der Fokus auf Qualität tragen zum Erfolg in einem wettbewerbsintensiven Markt bei. Unter dem Motto "Linking Continents with Hearts and Minds" sorgt die hanseatische Firma für einen partnerschaftlichen, persönlichen und allzeit aufgeschlossenen Ansatz. Im Schwerpunkt vermarktet die Döhle Gruppe eine Flotte von 460 Schiffen, die im Eigentum oder kommerziell kontrolliert sind.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Deufol SE
Corporate Finance / Investor Relations
Stefan Philippi
Telefon: +49 (6122) 50 1127
E-Mail: investor@deufol.com

ISIN: DE000A1R1EE6